



BREMISCHES VOR 50 JAHREN

Von Erika Thies

Neues Ehrenmitglied des Eisvereins

„Der erste Schlittschuläufer, der in diesem Jahr vom Blockland aus den Wümmedeich erreichte, war zugleich einer der ältesten Eisläufer Bremens. Mit einem Paar ‚Holländer‘ unter den Füßen glitt der 78jährige Wilhelm Focke, der gestern abend zum Ehrenmitglied des Bremer Eisvereins ernannt wurde, in lang ausholenden Schritten über die dünne Eisfläche... Wilhelm Focke ist nicht nur mit den Beinen gelenkig, sondern auch mit den Fingern. Seine Freunde sehen ihn entweder mit den Schlittschuhen unter den Füßen oder mit dem Pinsel in der Hand. Denn Wilhelm Focke ist einer der angesehensten Kunstmaler in Bremen. Die Fachwelt kennt ihn besonders als Darsteller von Motiven des Eislaufs... Wilhelms Bruder Henrich Focke ist der berühmte Konstrukteur von Hubschraubern. Zusammen mit Henrich hat Wilhelm Focke die ersten Flugapparate gebaut. Mit seiner Bastelwut hat er den jüngeren Bruder überhaupt erst zum Konstruieren von Flugzeugen gebracht...“
(17. Januar 1957)



„Eisläufer, Maler, Segelflieger, Konstrukteur – Wilhelm Focke.“ (17. Januar 1957)

FOTO: WERNER KRYSL